
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 84053151

Prix 1 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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À Mougins, au sein d'un quartier résidentiel paisible, découvrez cette superbe villa

rénovée  offrant  un  cadre  de  vie  exceptionnel,  idéalement  optimisé  pour  votre

confort.D'une  superficie  habitable  généreuse  d'environ  200  m2,  implantée  sur  un

terrain  paysager  d'environ  1541  m2,  orienté  sud,  cette  propriété  est  agrémentée

d'un  abri  pour  deux  voitures,  d'une  cave  et  d'un  local  technique.Le

rez-de-chaussée  accueille  une  entrée  débouchant  sur  une  cuisine  semi-ouverte,

une  salle  à  manger  et  un  salon  doté  d'une  cheminée  à  insert,  s'ouvrant  sur  une

charmante terrasse. Un toilette invité, trois ...

In  Mougins,  in  a  peaceful  residential  area,  discover  this  superb  renovated  villa

offering an exceptional living environment, ideally optimised for your comfort.With a

generous living area of around 200 m2, set in south-facing landscaped grounds of

around 1541 m2, this property features a carport for two cars, a cellar and a utility

room.The  ground  floor  comprises  an  entrance  hall  leading  to  a  semi-open-plan

kitchen,  a  dining  room  and  a  lounge  with  an  insert  fireplace  opening  on  to  a

charming  terrace.  A  guest  toilet,  three  en  suite  bedrooms  offering  comfortable

private spaces, and a study add ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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